

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich kann nur hoffen, dass das "Dienstrecht neu" nicht in dieser Form beschlossen wird. Eine Erhöhung der Arbeitszeit für weniger Geld wäre in der Wirtschaft undenkbar. Die Rechenbeispiele unserer Gewerkschaft zeigen dies deutlich auf. Auch die Qualität des Unterrichts wird zwangsläufig leiden, wenn Lehrer in der AHS-Unterstufe nun auch andere Fächer unterrichten sollen. Auch weiteren Punkten kann ich nicht zustimmen! Ich bitte um eine konstruktive Vorgehensweise mit konstruktiven Gesprächen!

Freundliche Grüße

Mag. Barbara Winkelmeier (Christian Doppler Gymnasium)